

## Beschlussübersicht

über die 2. Sitzung des Ortsrates Bruchmühlen am Dienstag, den 28.02.2017,  
Saal Torbogenhaus, Allee 14, 49328 Melle

**Sitzungsnummer:** ORBR/002/2017  
**Öffentliche Sitzung:** 19:00 Uhr bis 20:28 Uhr

### TOP 6 Vergabe von Ortsratsmitteln 2017

Abstimmung: einstimmig beschlossen

#### Beschluss:

Nach kurzer Diskussion spricht sich der Ortsrat einstimmig für folgende Zuschussgewährungen aus dem Ortsratsbudget aus:

- |   |         |
|---|---------|
| -MGV „Germania“ Bruchmühlen   | 200 EUR |
| -Siedlergemeinschaft Bruchmühlen  | 200 EUR |
| -Partnerschaftskomitee  | 500 EUR |
| -Kostenübernahme für die Stellung eines Busses anlässlich der Bruchmühlener Seniorenfahrt |         |
| -Für die Organisation der 25-Jahr-Feier Torbogenhaus werden 250 EUR bereitgestellt        |         |

### TOP 7 Situation Kindergarten Bruchmühlen

Abstimmung: einstimmig empfohlen

#### Beschlussempfehlung:

Der Ortsrat spricht sich einstimmig für nachfolgende Antragstellung an die Stadt Melle aus:

Dem Antrag des Ortsrates Melle-Bruchmühlen vom 31.05.2016 wurde nicht entsprochen. Wir bitten die Verwaltung erneut, für den Lukas-Kindergarten in Melle-Bruchmühlen die baulichen Voraussetzungen zu schaffen, dass ab Sommer 2018 der zusätzlich entstehende Raumbedarf in Bezug auf fehlende Plätze im Ü3-Bereich abgedeckt wird.

Erste konkrete Schritte werden ja im März mit der Beauftragung eines Planers, u.a. auch für den Kindergarten in Bruchmühlen, veranlasst.

Dabei sind die erweiterte Nachfrage nach Ganztagsplätzen und der damit verbundene Raumbedarf für die Einnahme der Mittagsverpflegung und für entsprechend benötigte Schlafmöglichkeiten sowie der gestiegene Raumbedarf für die Mitarbeiter, bei den Planungen zu berücksichtigen.

Die Planungen sind in enger Abstimmung mit dem Träger, sowie der Kindergartenleitung des Lukas-Kindergartens Bruchmühlen durchzuführen. Der Ortsrat bittet um Einbindung in die vorgesehenen planerischen und terminlichen Abläufe.

Für die voraussichtlich auch entstehenden Fehlbedarfe an Krippenplätzen in Melle-Bruchmühlen sind ebenfalls zeitnahe Lösungen für eine ortsnahe Betreuung in enger Abstimmung mit dem Lukas-Kindergarten, sowie der Einrichtung „Grashüpfer“ an der Hünenburg zu entwickeln. Auch hier bittet der Ortsrat darum, aktiv in diese Überlegungen mit eingebunden zu werden.